

Síntesis de la labor realizada por la Filial Mercedes, Bs. As.,
del Instituto Nacional Belgraniano.

Año 2018

27 de Marzo:

En el salón del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la ciudad, Alejandro F. Molle presenta su nuevo opúsculo profundizando el interés belgraniano sobre el medio ambiente, titulado “Manuel Belgrano, precursor en materia medioambiental”.

2 de Abril:

Adhesión al Día de Veterano de Guerra y del 36° aniversario del inicio de la Gesta de Malvinas, colocación de ofrenda floral en el monumento local.

22 de Mayo:

En ocasión de la Semana de Mayo, en el día de la realización del Cabildo Abierto de 1810, integrantes del instituto son convocados por autoridades del Colegio San Patricio de la ciudad –nivel secundario- para charlar sobre la gesta revolucionaria y la participación de Manuel Belgrano en la misma.

19 de Junio:

En el marco del 4° Encuentro de Formación e Intercambio de Bibliotecarios Escolares 2018, Alejandro Molle es invitado para hablar sobre Belgrano y su visión agraria, solicitado por el NUBEMER (Nucleamiento de Bibliotecarios Escolares Mercedinos), tuvo lugar en la biblioteca de la Escuela Normal “J.J. de Urquiza”(ESS N° 5).

20 de Junio:

Acto protocolar compartido con la Municipalidad de Mercedes en el Día de la Enseña Patria, y Promesa de fidelidad de parte del alumnado de cuarto año del nivel primario de todos los establecimientos educativos del partido de Mercedes. En nombre del Instituto hizo uso de la palabra, su presidente Prof. Mónica Brown.

Semana de la bandera:

- Publicación de artículos periodísticos sobre el tema en medios gráficos y virtuales locales.
- Charlas alusivas a la insignia patria y a su creador en el Instituto Madre Camila Rolón (nivel secundario) y en la Escuela Primara N° 12.

4 de Agosto:

Presentación del libro “La Herrería tradicional de Mercedes”, en el Museo Histórico Municipal “Dr. Míguez”, escrito hace unos años por el actual vicepresidente de nuestro instituto, Carlos Dagnino, y el Dr. Mariano de Echazú Lezica (miembro de número de Instituto Nacional Belgraniano, fallecido en 2006), auspiciado por la Comisión Municipal de Patrimonio Cultural y Natural de Mercedes.

27 de Septiembre:

En el Museo Histórico “Dr. Víctor Míguez”, Mónica Brown presentó su libro “Volver la Mirada, 20 años para mi ciudad”, recopilación de investigaciones históricas de su autoría, entre ellas dos vinculadas a la figura belgraniana: “De Mayo a Tucumán, la organización patriótica según la vivió Manuel Belgrano”, y “Manuel y José, dos grandes de la Patria comunicándose”.

13 de Octubre:

La Sociedad Argentina de Escritores (SADE) Mercedes en ocasión de entregar sus Premios 2018 a Autores y Libros ternados, realizado en el Colegio de Escribanos de la ciudad, otorga el Premio Mayor de todas la temas “Roberto J. Payró” al libro “Belgrano y el rey Inca que no fue”, escrito por la Prof. Mónica Brown en julio de 2016, su padrino fue la filial mercedina de nuestro instituto.

Por su lado, Alejandro Molle, recibió el Premio “Luis Cané” al Mejor Libro Institucional, por su obra “100 años del Colegio de Abogados de Mercedes”, escrito también en 2016, siendo su madrina Vilma Susana Bafundo, a nombre de dicho colegio profesional.

Además, miembros de la filial asistieron a los distintos actos cívicos o religiosos (día de la Patrona) realizados tanto en el área urbana como rural a lo largo del año.